

»Wirtschaftspreis Altmark 2023«

Kategorie Verarbeitendes Gewerbe

Siebert Hydraulik – Pneumatik GmbH & Co. KG

Geschäftsführer: Felix Siebert, Jörg Siebert



Begründung

Wie der Vater, so der Sohn. Der nahtlose Übergang von einer Generation auf die nächste war im Geschäftsleben einst eine Selbstverständlichkeit. Inzwischen wollen viele junge Leute ihre eigenen Wege gehen, sich die Mühsal und Verantwortung, die mit dem freien Unternehmertum verbunden sind, nicht mehr aufladen. Felix und Jörg Siebert sind ein Beispiel dafür, dass es auch anders geht und erfolgreiche Unternehmensnachfolge noch immer funktioniert.



Als Jörg Siebert im Dezember 1990 in Wust die Firma „Siebert Hydraulik – Pneumatik“ mit dem Zweck gründete, hydraulische sowie pneumatische Komponenten zu vertreiben und zu reparieren, verfügte der Ein-Mann-Betrieb weder über einen Telefon- geschweige denn Internetanschluss. Dennoch entwickelte sich das Unternehmen erfolgreich. 1993 erfolgte die Firmenverlagerung nach Stendal und ein neuer Standort in Marienberg (Erzgebirge) wurde gegründet. Der heutige Firmensitz in der Stendaler Daimlerstraße wurde 1997 neu errichtet und das Objekt seitdem stetig erweitert. Der Firmenslogan "360 Grad - Hydraulik & Pneumatik", steht dafür, dass sämtliche Bereiche aus diesem Themenfeld abgebildet werden.

Im Sommer 2016 stieg mit Junior Felix die nächste Generation ins Unternehmen ein, das gleichzeitig um einen weiteren Standort in Leipzig erweitert wurde. Frühzeitig wurde dabei die Geschäftsübergabe geplant und vorbereitet. Dazu gehörte die Umwandlung in eine GmbH & Co. KG, auch um der stetig wachsenden Größe Rechnung zu tragen. Denn weitere Standorte in Genthin und Osterweddingen kamen hinzu. Heute zählt „SIEBERT Hydraulik – Pneumatik“ 44 Beschäftigte. Der Kundenstamm umfasst mehr 3000 Partner aus sämtlichen Branchen und Unternehmensgrößen. Produkte und Dienstleistungen gehen in mehr als 30 Länder.

Die Staffelstabübergabe innerhalb der Familie ist mittlerweile erfolgreich abgeschlossen und die Wachstumspläne sind auch in diesen turbulenten Zeiten nicht abgerissen. Für die nächsten Jahre steht eine Erweiterung am Standort Stendal an. Auch personell ist der Betrieb auf die Zukunft ausgerichtet. Durch kontinuierliche Ausbildung und Übernahme, verzeichnet die Firma einen sehr jungen Altersdurchschnitt von zirka 38 Jahren. Bei der Suche nach Lehrlingen wird mit regionalen Partnern, wie der Berufsbildungsakademie "Altmark" oder dem Berufsbildungswerk Stendal zusammengearbeitet.

Die regionale Verwurzelung wird in vielen Bereichen deutlich. Dazu gehört die Mitgliedschaft in Gremien der IHK, dem Unternehmensnetzwerk Altmark oder dem Lions Club. Auf sportlichem Gebiet werden nicht nur bekannte Vereine wie der SC DHfK Leipzig oder Lok Stendal unterstützt. Mit Traktor Wust steht auch ein kleiner Verein aus dem Ort auf der Sponsoringliste, in dem einst die erfolgreiche Firmengeschichte begann.



Landkreis
Stendal



Altmarkkreis
Salzwedel



Kreissparkasse
Stendal



Sparkasse
Altmark West



IHK MAGDEBURG

